

ADHESION DE L'EPISCOPAT CANADIEN  
AUX ENSEIGNEMENTS DU SAINT-SIEGE  
SUR LES DOCTRINES MODERNISTES

---

**L**A *Semaine religieuse* est heureuse de mettre sous les yeux de ses lecteurs la lettre collective que, lors de leur réunion à Québec pour le Conseil de l'Instruction Publique, Nos Seigneurs les archevêques et évêques de Québec, de Montréal et d'Ottawa, ont adressée à Sa Sainteté le Pape Pie X, à l'occasion des actes récents par lesquels l'Eglise a condamnée les erreurs modernistes. Ce que nos évêques pensent, nous le pensons ; ce qu'ils réprouvent, nous le réprouvons ; ce qu'ils approuvent, nous l'approuvons ; ce qu'ils croient, nous le croyons. Tout autre commentaire serait ici inopportun.

On remarquera que ce grave document porte la signature de quatorze pasteurs ayant charge d'âmes, c'est-à-dire de tous ceux qui siègent au Conseil de l'Instruction Publique. Nos Seigneurs d'Ottawa et de Pembroke, qui n'avaient pu se rendre à la réunion du Conseil à Québec, ont été heureux subséquemment de concourir avec leurs collègues à cet acte d'adhésion aux enseignements émanés de la Chaire Apostolique.